

## PRO&CAR lanza su nueva web.

En su constante evolución como marca y grupo distribuidor, PRO&CAR acaba de estrenar su nueva página web. Esta nueva versión ofrece 'avanzadas funcionalidades', entra ellas un E-Commerce para que el asociado pueda realizar sus pedidos a través de la misma o el interesado pueda conocer mucho mejor el producto antes de pedirselo al distribuidor asociado de su zona. También hay un apartado dedicado a las últimas novedades, así como una parte corporativa donde se puede observar que PRO&CAR es mucho más que una marca de anexos para el profesional de la carrocería.

La relación de empresas distribuidoras, la conectividad con las distintas redes sociales y el bloque de noticias cierran esta interesante y actual página web.

